

Cher amis

Suite à la 2^{ème} vague de la Covid-19 et des nouvelles mesures sanitaires qui sont rentrées en vigueur le 30 novembre 2020. Nous avons pris, contraint et forcé, la décision d'**annuler nos épreuves de Grande Quête d'Hiver**. En effet, personne n'est dupe sur le fait que le nouveau confinement qui nous touche sera prolongé au-delà du 1^{er} décembre.

Cette annulation marque la fin d'une année cynophile singulière. Croyez bien que tout le comité et tous nos organisateurs ont fait le maximum pour que chacune de nos épreuves se déroulent dans les conditions sanitaires du moment. Je voudrais les remercier encore de leurs investissements, car il n'y a rien de plus frustrant que de travailler pour rien... Je voudrais aussi avoir une pensée pour tous les propriétaires et tous les dresseurs qui ont vu, pour la plupart, leur saison réduite à peu de chose et l'impossibilité de voir se concrétiser tous leurs espoirs... Que tous soient assurés de notre soutien dans cette période difficile.

Malgré la tourmente et l'incertitude, nous sommes déjà dans la préparation du calendrier de printemps 2020.

Bien amicalement

Fabrice Muscari